

## Frösche sind den Aufwand wert

Sind „ein paar“ Frösche und Kröten diesen Aufwand wert? Könnte das Land das Steuergeld nicht sinnvoller verwenden? Solche und ähnliche Fragen hören die Mitarbeiter der Straßenmeisterei beim Setzen der Schutzzäune immer wieder. Die Antwort liegt nicht nur für Tier- und Naturschützer auf der Hand. Frösche und Kröten sind

ein wertvoller Teil unseres ökologischen Systems. Sie tragen zum Funktionieren der ohnehin rareren werdenden Teiche und Feuchtgebiete wesentlich bei.

Wenn ihr tausendfacher Tod mit so einfachen Mitteln wie Schutzzäunen und einigen Plastikkübeln verhindert werden kann, sind die gut 150 Schilling pro Laufmeter Zaun recht und

billig. Zumal die Zäune entlang der wichtigsten Wanderrouten zu den Laichplätzen auch eine wirksame Maßnahme zur Verkehrssicherheit sind. Massenhaft nächtens auf der Straße sind die Tiere eine gefährliche Unfallfalle. Ein Argument, das sogar Froschfeinde überzeugen könnte.

ERWIN F. SCHWAIGER